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Oggetto: Anffas  incontro del 13 luglio  

                                                                                                                             Si è tenuto ieri, 13 luglio, il previsto incontro con Anffas, finalizzato a proseguire il confronto per il rinnovo 
del CCNL.

Anffas  ha  consegnato  soltanto  in  apertura  dell'incontro  odierno  l'articolato  che  si  era   impegnata  a  far
pervenire prima del precedente, che, come ricorderete, aveva rimandato ed aggiornato alla data di ieri.

Pertanto, non avendo avuto modo di procedere neanche con una prima sommaria lettura, abbiamo chiesto
ad Anffas di illustrare il testo, dalla stessa elaborato.

Unitariamente, abbiamo già contestato alcuni contenuti, come, per esempio, la richiesta di retribuire al 100% i
tre giorni di carenza malattia solo per il primo evento, per passare poi all'80% con il secondo, al 66% al terzo,
e non retribuire i successivi.

Avendo però preso visione del testo solo questa mattina, al di là delle prime considerazioni che abbiamo
potuto avanzare al tavolo, ci siamo riservati di entrare nel merito dei contenuti di tutto l'articolato proposto,
in coerenza con la piattaforma a suo tempo presentata e con le richieste già avanzate nei precedenti incontri,
e di fornire ad Anffas tutte le considerazioni al riguardo, per il prossimo incontro, che è stato fissato il 21
settembre.

Abbiamo,  inoltre,  chiesto  ad  Anffas  una  risposta  riguardo  la  richiesta  economica,  già  avanzata,  di  un
incremento di 110 euro sul C2. Anffas ha proposto un incremento di 50 euro, comprensivo degli  importi da
destinare alla previdenza complementare e alla sanità integrativa. Abbiamo unitariamente sottolineato come
tale cifra sia assolutamente distante dalle nostre richieste, e del tutto insufficiente per procedere al rinnovo
del  contratto,  chiedendo  di  poter  ragionare,  al  prossimo  incontro,  all'interno  del  costo  contrattuale
complessivo, di importi consoni con le richieste avanzate.

Al  fine di  condividere  le  riflessioni  sul  testo  proposto,   e  sulle  quantità  economiche  da appostare  sulle
diverse voci, a partire dagli incrementi sul tabellare, abbiamo concordato un passaggio unitario con Cisl e
UIL, da tenersi a breve, in data che verrà individuata possibilmente entro la pausa estiva.
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